



PRESSEINFORMATION

Großartige Bilanz der 23. HAUS & BAU Hohe Besucher- und Ausstellerzufriedenheit

Die 23. HAUS & BAU begeisterte vergangenes Wochenende ca. 20.000 Besucher aus ganz Österreich und Bayern und wies ein deutliches Besucherplus auf. Rund 290 Aussteller auf 14.000 m² Ausstellungsfläche sorgten für eine unvergleichliche Vielfalt in den Angebotsbereichen Neu- und Umbau, Wohnen & Einrichtung, Sanierung und Finanzierung.

Sehr gutes Besucherinteresse, sehr hohe Ausstellerzufriedenheit

Die HAUS & BAU bewies erneut ihren hohen Stellenwert als führende Bau- und Wohnmesse im Herbst und erreichte eine sehr zufriedenstellende Besucher- und Ausstellerbilanz. Auswertungen der Besucherbefragung zeigten, dass 98% den Besuch der HAUS & BAU weiterempfehlen und vergaben die Note 1,7 für die Gesamtbewertung der Messe. Ergänzt wurde das umfassende Ausstellungsangebot durch drei Sonderschauen und erstmals über 80 Vorträge und Produktpräsentationen.

Mag.^a Doris Hummer, Präsidentin der Wirtschaftskammer OÖ hob das hervorragende Konzept der HAUS & BAU hervor, welches aufgrund des hohen Zuspruchs an Ausstellern deutlich wird. Viele der Aussteller decken mit den akquirierten Aufträgen während der Messe einen Großteil ihres Auftragsvolumen für 2020 ab.

Thomas Dim, Vizebürgermeister der Stadt Ried betonte bei der Eröffnung dass mit der HAUS & BAU ein erfolgreiches Messejahr einen würdigen Abschluss findet. Die HAUS & BAU präsentiert sich als vielfältiges Schaufenster für eine aufstrebende Region und weist einen sehr hohen Ausstellerzuspruch auf.

LAbg. Alfred Frauscher hob in der Begrüßung hervor, dass sich die HAUS & BAU seit ihrem Entstehen hervorragend entwickelt hat. Die Messe hat sich einen derart positiven Ruf erarbeitet, dass es nicht einmal mehr möglich ist alle Aussteller

unterzubringen. Die Palette der Anbieter reicht bei der HAUS & BAU von regionalen Firmen über spezialisierte Fachbetriebe bis hin zu großen Marktführern.

Ausstellerstimmen

Ing. Christian Berger, ETA Heiztechnik GmbH

„Die Haus & Bau ist jedes Jahr ein Fixtermin und eine der wichtigsten Messen im Jahr. Durch die in jedem Jahr steigende Kundenfrequenz und das Interesse der Besucher werden wir auch sicher 2020 ein Teil der Haus & Bau sein.“

Karl Polhammer, Vertriebspartner Hiag Balkonbau GmbH

„Für uns ist es sehr wichtig bestehende Kunden zu pflegen, sowie neue Kunden zu gewinnen. Auch heuer konnten wir viele positive und vielversprechende Gespräche führen. Auf Grund der fachlich sehr breit aufgestellten Messe werden wir auch im nächsten Jahr auf der Haus & Bau vertreten sein.“

Markus Rauchenecker, Geschäftsführer Marasolar GmbH

„Die HAUS & BAU war sehr gut besucht, vor allem der Freitag überdurchschnittlich gut. Wir konnten viele Kontakte und potentielle Kunden gewinnen. Der Aktionsradius bzw. das Einzugsgebiet der BesucherInnen entspricht genau unserer Zielgruppe, die wir ansprechen wollen. Generell sind wir mit dem Verlauf und der Organisation der Messe sehr zufrieden.“

Alexander Andetsberger – Wohnbauexperte, Oberbank AG

„Die Struktur der BesucherInnen ist genau das Klientel, welches wir ansprechen und folglich als Kunden gewinnen wollen. Allgemein herrscht eine sehr gute Stimmung auf der Messe mit vielen Interessierten und einer guten Infrastruktur. Wir fühlen uns sehr wohl und freuen uns, dass wir dieses Jahr Premiumpartner der HAUS & BAU sein konnten.“

MMag. Michael Baminger, Geschäftsführer des Energie AG Vertriebs

„Die Messe HAUS & BAU ist ein Fixpunkt in unserem Messekalender. Als Energie AG sind wir vor Ort für unsere Kunden da und beraten persönlich und kompetent über unsere Mehrwert-Angebote“.

Besucherstimmen

Leopold aus Altheim

„Die HAUS & BAU ist der Treffpunkt für Hausbauer und Sanierer!“

Johanna aus Passau

„Die HAUS & BAU ist jedes Jahr einen Besuch wert, wir freuen uns jedes Jahr aufs Neue!“

Peter aus Zell an der Pram

„Obwohl ich selbst nicht baue oder saniere besuche ich die HAUS & BAU jedes Jahr erneut. Hier kann man sich immer über alle neuen Entwicklungen informieren.“

Florian aus Ried i.I.

„Ich bin regelmäßig auf der Messe HAUS & BAU. Hier findet man ein tolles Angebot an Ausstellern. Generell hat sich die Messe Ried super entwickelt.“

Termine vormerken: 22. AUTOMESSE 31. Jänner – 2. Februar 2020
Nächste HAUS & BAU Messe 6. – 8. November 2020

Impressionen unter www.hausundbau.at



Fans der HAUS & BAU sind immer top informiert: www.facebook.com/hausundbau

Die HAUS & BAU war die letzte Eigenmesse der MESSE RIED GmbH in diesem Jahr.

In den nächsten Wochen sorgen viele Gastveranstaltungen für beste Unterhaltung u.a. **Herbst-Konzertwertung** (16.-17.11.), **Thomas Stipsits** (19.11.), **Rieder Berufserlebnistage** (22.-23.11.), **Volleyballspiele des UVC Ried**, **Benefizkonzert PSF Prime Time** (28.11.), **Nik P. & Band** (30.11.), **Kleintier-Vereinschau des E65 & E32** (14.-15.12.) u.v.m.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
slezak@messe-ried.at

Lisa Frauscher, MA
Projektleitung
0043-(0)7752-84011-26
frauscher@messe-ried.at